



CONTEO Y CORRESPONDENCIA, LA BASE DE LAS MATEMÁTICAS EN LOS NIÑOS

¿Qué es la correspondencia uno a uno?

Es cuando el niño relaciona un objeto con otro, estableciendo pares iguales entre dos grupos.

Ejemplo: Un niño para cada silla, un plato para cada cuchara.

¿Por qué es importante?

- Ayuda a comprender cantidades reales.
- Fomenta la idea de “tanto como” (comparar igualdades).
- Desarrolla atención, lógica y concentración.
- Es la base para sumar, restar y resolver problemas en el futuro.





CONTEO Y CORRESPONDENCIA LA BASE DE LAS MATEMÁTICAS EN LOS NIÑOS

Ejemplos cotidianos:

- Poner un lápiz en cada cartuchera.
- Repartir galletas: una por niño.
- Contar pasos mientras camina.
- Poner un zapato en cada pie.



¿Cómo puedes reforzarlo en casa o en el aula?

- Juegos de emparejar objetos.
- Actividades de clasificar por colores o tamaños.
- Canciones con conteo (1, 2, 3...).
- Agrupar juguetes (un carro por estacionamiento).